



Air Creebec établi les horaires de manière évolutive

Val-d'Or, 25 août 2020 – La semaine dernière, la reprise des vols dans le territoire d'Air Creebec a été annoncée et les villes de Val-d'Or, Chibougamau et Chisasibi, en provenance et à destination de Montréal, sont maintenant desservies pour les déplacements essentiellement de travailleurs en support aux communautés et des professionnels de la santé.

Les vols 921-922 et 927-928 **s'effectueront temporairement à partir de notre terminal privé à Dorval (FBO)** au 9475, avenue Ryan à Dorval, ce qui permet aux passagers d'accéder à notre porte d'embarquement exclusive. Lorsque nous le pourrons, nos départs de Montréal se feront comme avant la pandémie, à partir de l'aéroport Montréal-Trudeau.

Au Québec

<i>Direction Nord</i>			<i>Direction Sud</i>		
VOL 921 Lundi / Mercredi / Vendredi			VOL 922 Lundi Mercredi Vendredi		
Destinations	Arrivée	Départ	Destinations	Arrivée	Départ
Montréal	--:--	07:45	Chisasibi	--:--	15:00
Val-d'Or	09:10	09:40	Val-d'Or	16:40	17:10
Chisasibi	11:20	--:--	Montréal	18:20	--:--
VOL 927 Lundi / Mercredi / Vendredi			VOL 928 Lundi Mercredi Vendredi		
Destinations	Arrivée	Départ	Destinations	Arrivée	Départ
Montréal	--:--	08:15	Chisasibi	--:--	13:55
Chibougamau	09:40	10:00	Chibougamau	15:15	15:45
Chisasibi	11:30	--:--	Montréal	17:05	--:--

En Ontario, nous opérons des vols réguliers les mardis, jeudis et vendredis Timmins (YTS) – Moosonee (YMO) – Timmins (YTS). Selon la demande pour aller à Peawanuck (YPO), le vol se fera le jeudi sur les vols 841 et 842.

En Ontario

<i>Direction Nord</i>			<i>Direction Sud</i>		
VOL 841 Mardi Jeudi			VOL 842 Mardi et Jeudi		
Destinations	Arrivée	Départ	Destinations	Arrivée	Départ
Timmins	--:--	09:00	Moosonee	--:--	15:55
Moosonee	09:50	--:--	Timmins	16:45	--:--
VOL 871 Vendredi			VOL 872 Vendredi		
Destinations	Arrivée	Départ	Destinations	Arrivée	Départ
Timmins	--:--	09:00	Moosonee	--:--	13:55
Moosonee	09:50	--:--	Timmins	14:45	--:--

Étant donné que les horaires évolueront selon les besoins et les demandes des communautés et que d'autres destinations seront ajoutées aux rythmes des demandes, nous vous invitons à consulter notre site Web ou téléphoner notre bureau de réservation pour plus d'informations.

Par courriel ou par téléphone, chez Air Creebec, les ressources demeurent attentives pour toute question et plus d'informations sont mises à jour sur la page [Facebook/aircreebec.ca](https://www.facebook.com/aircreebec.ca) ou au [aircreebec.ca](https://www.aircreebec.ca).

Au plaisir de vous accueillir à bord à nouveau.

À propos d'Air Creebec

Fondée en 1982, Air Creebec est une compagnie aérienne régionale basée à Waskaganish, au Québec. Afin de connecter les communautés en toute sécurité et d'être l'un des moteurs de leur développement, l'entreprise propose des services de nolisement, de cargos et des vols commerciaux réguliers vers 16 destinations au Québec et en Ontario. Les bases principales sont situées aux aéroports de Val-d'Or, Montréal et Timmins, avec des plaques tournantes régionales à Waskaganish, Chisasibi, et Moosonee.

Renseignements:

Lyne Comtois, Coordonnatrice exécutive

comtoisl@aircreebec.ca 819 825-8375, poste 2287



Air Creebec Establishes Schedules in an Evolving Way

Val-d'Or, August 25th, 2020 - Last week, the resumption of flights in Air Creebec's territory was announced from and to Montreal. The communities of Val-d'Or, Chibougamau and Chisasibi are now served for trips mainly by support communities' workers and health professionals.

Flights 921-922 and 927-928 **will be operated temporarily from our private terminal in Dorval (FBO)** at 9475 Ryan Avenue in Dorval, allowing passengers to access our exclusive boarding gate. When we can, our departures from Montreal will resume from the Montreal-Trudeau airport, as it used to before the pandemic.

For Quebec

Northbound				Southbound			
FLIGHT 921 Monday Wednesday Friday <u>Destinations</u> <u>Arrival</u> <u>Departure</u> Montréal --:-- 07:45 Val-d'Or 09:10 09:40 Chisasibi 11:20 --:--				FLIGHT 922 Monday Wednesday Friday <u>Destinations</u> <u>Arrival</u> <u>Departure</u> Chisasibi --:-- 15:00 Val-d'Or 16:40 17:10 Montreal 18:20 --:--			
FLIGHT 927 Monday Wednesday Friday <u>Destinations</u> <u>Arrival</u> <u>Departure</u> Montréal --:-- 08:15 Chibougamau 09:40 10:00 Chisasibi 11:30 --:--				FLIGHT 928 Monday Wednesday Friday <u>Destinations</u> <u>Arrival</u> <u>Departure</u> Chisasibi --:-- 13:55 Chibougamau 15:15 15:45 Montréal 17:05 --:--			

In Ontario, we operate scheduled flights on Tuesdays, Thursdays and Fridays - Timmins (YTS) - Moosonee (YMO) - Timmins (YTS). Depending on the demand to go to Peawanuck (YPO), the flights will be on Thursday (Flights 841 and 842).

For Ontario

Northbound				Southbound			
FLIGHT 841 Tuesday Thursday <u>Destinations</u> <u>Arrival</u> <u>Departure</u> Timmins --:-- 09:00 Moosonee 09:50 --:--				FLIGHT 842 Tuesday Thursday <u>Destinations</u> <u>Arrival</u> <u>Departure</u> Moosonee --:-- 15:55 Timmins 16:45 --:--			
FLIGHT 871 Friday <u>Destinations</u> <u>Arrival</u> <u>Departure</u> Timmins --:-- 09:00 Moosonee 09:50 --:--				FLIGHT 872 Friday <u>Destinations</u> <u>Arrival</u> <u>Departure</u> Moosonee --:-- 13:55 Timmins 14:45 --:--			

As the **schedules will evolve according to the needs and requests** of the communities, and as other destinations will be added according to requests, we invite you to consult our website, or telephone our Reservations office for more information.

By email or telephone, our Air Creebec resources remain attentive to any questions and more information is updated on [Facebook/aircreebec.ca](https://www.facebook.com/aircreebec.ca) or at aircreebec.ca.

We look forward to welcoming you on board again!

About Air Creebec

Founded in 1982, **Air Creebec** is a regional airline based in Waskaganish, Quebec. To safely connect communities and be one of the engines of their development, the company offers charter services, cargo services and regular commercial flights to 16 destinations in Quebec and Ontario. The main bases are located at the airports of Val-d'Or, Montreal and Timmins, with hubs in Waskaganish, Chisasibi, and Moosonee.

Information:

Lyne Comtois
 Executive Coordinator
 Air Creebec
comtoisl@aircreebec.ca
 819 825-8375, extension 2287